

港中だより

伊勢市立港中学校 No.10

H30. 9. 12

校長 金森 晃生

感動！港中大運動会！ “創れ港色” ~それぞれの色で染め上げろ~



9日（日）に平成30年度伊勢市立港中学校の大運動会が開催されました。前日の8日に予定をしていたのですが、あいにくの雨となり、9日に順延されました。朝からも時折強い雨が降る中でしたが、30分開会を遅らせ、きびきびした集団演技でもある入場行進から始めました。朝早くから、伊



勢市教育委員会教育長 北村陽様をはじめ、たくさんのご来賓、地域のみなさま、保護者のみなさまにご観覧いただきました。個人種目や団体種目、学年での全員リレー、選抜選手によるリレーなどそれぞれの競技で、一人ひとりが一生懸命、全力で競技を行う姿は見るものに大きな感動を与えてくれました。また、競技に参加している選手だけでなく、クラスや学年をこえて、みんなが一生懸命応援する姿に港中学校の力の集結を見ることができました。



特に3年生の活躍には「さすが」と思う場面が数多くありました。これまでの練習態度や下級生を引っ張るリーダーシップ、本番でのまとまり、競技に取り組む姿勢、応援の態度。どれをとっても港中学校を引っ張ってくれ、たいへん心強く感じました。また、1年生、2年生も3年生に負けないすばらしい姿勢で運動会に取り組んでく



れました。先輩の姿をしっかり見て、次年度から港中学校の伝統を引き継いで欲しいと思います。これからの半年間も3年生を中心に、クラスや学年や学校全体がまとまって学校生活を送ることができると思っています。たいへんすばらしい運動会をありがとう！

感動の港中ソーラン!

港中学校運動会のメインの1つでもある‘港中ソーラン’を今年度も全校生徒が踊りました。夏休みからおよそ2週間。毎日2時間ほどの練習を重ね、さらに皇學館大学「雅」のみなさんにご指導を受け一生懸命振りを覚え、みんなで息を合わせ、本番に臨みまし



本番ではその力強さと華麗な踊りで、私や、観覧していただいた方々

に感動を与えてくれました。

本当に3年生を中心に、港中が一体となり、すばらしい演技でした。ありがとう!



～ 港中活躍しています～

☆祝! ジュニアオリンピック全国陸上競技大会出場

女子B 100m 優勝 世古綾葉 12秒42 大会新記録

10月12日から日産スタジアム(横浜)で行われる第49回ジュニアオリンピック陸上競技大会に三重県代表として出場します。種目は優勝した100mと、さらに三重県選抜のリレー選手としても出場します。ぜひ全国でも精一杯力を発揮して欲しいと思います。

☆伊勢市立小中学校科学創作展

科学賞 中川 昂 小野颯也

廣村 結 山口彰太



西山純平

8日・9日にいせトピアで科学創作展緒作品展示がありました。港中学校では夏休みの宿題から校内の審査を行い、18人のみなさんの作品を出品しました。そのなかで、上記の5人の人が科学賞に選ばれました。

～ 保護者のみなさまへ ～

先日は運動会の応援、観覧ありがとうございました。また、PTAの役員のみなさまには朝早くから最後まで駐車場整理等ご協力いただき、運動会がスムーズに進行できました。あわせてお礼申し上げます。さらにPTA種目にもたくさんのご参加をいただきました。運動会を開催するにあたりまして多くのみなさんにご理解・ご協力いた



きましたことに感謝申し上げます。今後も港中学校の教育活動にご理解・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。